

## Artis Rio Reifan Laporkan Mantan Istri ke Polda Metro Terkait Kasus Perkawinan

JAKARTA (IM) - Artis peran Rio Reifan melaporkan mantan istrinya, Henny Mona, ke Polda Metro Jaya, Kamis (8/4) siang. Laporan itu terkait pernikahan Henny Mona dengan artis Sandy Tumiwa yang dilaksanakan sebelum proses perceraian dengan Rio selesai.

Adapun laporan tersebut teregister dengan Nomor LP/1875/IV/YAN.2.5/2021/SPKT/PMJ.

"Iya betul (laporan ke Polda). Pelaporan terkait Pasal 279. Tepatnya melangsungkan perkawinan namun masih sah sebagai istri orang lain dan untuk pasal perzinahannya nanti lebih lanjut digali kembali," ujar Kuasa Hukum Rio Reifan, Rambe Alamsyah, Kamis (8/4).

Rambe mengatakan, sebelum pembuatan laporan tersebut Rio sempat berkomunikasi dengan Henny mengenai persoalannya tersebut. Namun, kata Rambe, mantan istri Rio tersebut tak menggubris permintaan penyelesaian secara kekeluargaan.

"Sudah (secara kekeluargaan), namun pihak mereka tidak ada itikad baiknya dimana mereka tidak mau menggubris keinginan Rio," ucapnya.

Diketahui, mantan istri Rio Reifan, Henny Mona baru saja menikah dengan aktor Sandy Tumiwa pada Maret 2021.

Pernikahan Sandy Tumiwa dan Henny Mona pun sempat membuat heboh publik karena dilakukan dengan tiba-tiba.

Menanggapi hal itu, Henny Mona memastikan, sudah resmi bercerai dengan suaminya terdahulu, aktor Rio Reifan. Oleh karenanya, Henny Mona bersedia menerima pinangan dari Sandy Tumiwa.

"Kalau dibilang proses, kan udah selesai ya prosesnya (perceraian). Tanggal 20 Februari 2021 sudah putusan sidang bahwa putusan cerainya sudah selesai," ujar Henny Mona dikutip dari

kanal YouTube Beepdo, Jumat (12/3) lalu.

Kemudian, Henny Mona membantah pernikahannya dengan Sandy dilakukan secara tiba-tiba. Menurut Henny, ada proses yang dilewati keduanya hingga berani memutuskan untuk menikah. Apalagi, Henny dan Sandy Tumiwa sudah nyaman dan kedua keluarga sangat mendukung hubungan mereka.

"Kalau dibilang buru-buru, enggak buru-buru juga ya. Karena kan by proses ya. Aku sama Sandi sama-sama nyaman. Semuanya berjalan lancar, kedua keluarga juga udah setuju, ya sudah kita nikah aja," kata Henny.

Meski begitu, Henny Mona mengakui, pernikahannya dengan Sandy Tumiwa masih dilakukan secara siri.

"Nikahnya juga masih secara agama atau nikah siri. Karena akte cerai aku belum keluar. Nanti, kalau selesai akte cerai keluar langsung didaftarkan ke sipilnya, ke negara," kata Henny Mona.

"Kalau selama dari agama juga mengizinkan ya kita jalani aja, kan niatnya mau ibadah. Kalau kita mau ibadah, insya Allah semua pasti akan mendukung karena niatnya baik ya. Karena setiap hal ada prosesnya, enggak mungkin langsung jadi," ujar Sandi Tumiwa menambahkan.

Sebagai informasi, Henny Mona maupun Sandy Tumiwa sempat membina rumah tangga dengan pasangan terdahulu.

Henny Mona menikah dengan Rio Reifan pada tahun 2018. Kemudian, Rio Reifan mengajukan gugatan cerai setelah bebas dari penjara tahun 2020 lalu. Kini, proses perceraian Rio Reifan dan Henny Mona masih berlangsung di Pengadilan Agama Bekasi.

Sementara, Sandy Tumiwa pernah menikah dengan Tessa Kaunang pada tahun 2006.

Kemudian, Sandy Tumiwa dan Tessa Kaunang resmi bercerai tahun 2014. Setelah itu, Sandy Tumiwa menikah lagi dengan Vivi Paris. Sayangnya, pernikahan kedua tersebut kembali kandas. ● osm

# 4|Metropolis

IDN/ANTARA



## REVITALISASI KAWASAN STASIUN MANGGARAI

Warga memindahkan kendaraannya di depan Stasiun Manggarai, Jakarta, Kamis (8/4). Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta merevitalisasi kawasan Stasiun Manggarai yang nantinya akan dilengkapi dengan fasilitas seperti jalur sepeda, plaza orientasi, halte Transjakarta, pos polisi, halte untuk penumpang ojek online serta pangkalan bajaj.

## Terkait Larangan Mudik Lebaran 2021, Pemprov DKI akan Tutup Terminal Bus AKAP

Pemprov DKI Jakarta hanya akan membuka terminal Pulogebang. Sedangkan terminal lainnya yang menyediakan jasa angkutan bus AKAP ditutup.

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan, sebagai respon aturan larangan mudik, Pemprov DKI Jakarta akan menutup beberapa terminal

yang menyediakan jasa angkutan bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP).

"Untuk larangan mudik memang pembatasan terakhir di Jakarta dari empat terminal yang saat ini difungsikan se-

bagi terimal AKAP, rencananya yang akan dioperasikan hanya terminal Pulogebang, selebihnya itu tidak ada pelayanan AKAP," kata Syafrin di Jakarta, Kamis (8/4).

Meskipun diperbolehkan melayani penumpang AKAP, namun kata Syafrin pemudik tetap akan diawasi maksud dan tujuannya dalam melakukan perjalanan ke kampung halaman.

"Dan untuk pelayanan AKAP terminal Pulogebang

pun itu akan sangat selektif, apakah terkait dengan keperluan mendesak misalnya keluarga keduakan, ada yang sakit dan sebagainya, tentu ini akan sangat selektif," tegasnya.

Syafrin melanjutkan, dalam operasionalnya, Dishub DKI bakal menunggu keputusan lanjut dari Kementerian Perhubungan.

"Untuk pelaksanaannya kami tetap masih menunggu

kebijakan lebih lanjut dari Kemenhub, saat ini masih dalam tahap penggodokan. Kita harapkan dalam waktu yang tidak terlalu lama, peraturan ini akan terbit sehingga sebelum masa larangan mudik tanggal 6 kita bisa sosialisasikan secara masif kepada seluruh masyarakat, sehingga masyarakat memahami urgensinya larangan mudik yang diambil dari pemerintah," tuturnya. ● osm

## PPKM Berbasis Mikro di Kota Bekasi Diperpanjang

KOTABEKASI (IM) - Komite Kebijakan Penanganan Corona Virus Disease (Covid-19) dan Transformasi Pemulihan Ekonomi Kota Bekasi mengeluarkan Surat Edaran Nomor: 556/460/SET.Covid-19 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis Mikro, kemarin.

Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis Mikro itu adalah dalam upaya penanganan dan pengendalian penyebaran Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) di Kota

Bekasi pada Sektor Jasa Usaha Kepariwisata, Hiburan dan Perdagangan (area publik) di Kota Bekasi.

Surat edaran tersebut berlaku terhitung sejak 6 April 2021 sampai dengan 19 April 2021 dan ditujukan untuk para pimpinan pelaku usaha jasa kepariwisataan dan hiburan, pelaku usaha pusat perbelanjaan toko swalayan dan perdagangan, pengelola pasar tradisional, pengelola pasar swasta serta pedagang kaki lima se-Kota Bekasi. ● mdl

## Waspada, Genangan Air di Atap Rumah Bisa Menjadi Penyebab Terjadi Kebakaran

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta melalui akun Instagram @dkijakarta, mengingatkan warga potensi terjadi kebakaran saat musim penghujan seperti yang terjadi beberapa hari terakhir.

Atap yang bocor saat hujan dapat menyebabkan korsleting listrik yang berpotensi menimbulkan bencana kebakaran. Sebab itu, masyarakat harus mewaspadai atap yang bocor atau adanya genangan air di atap rumah.

"Saatnya perhatikan pengamanan kelistrikan di rumah! Curah hujan yang tinggi memicu terjadinya genangan. Genangan air yang masuk rumah bah-

kan tetesan air hujan dari atap rumahmu yang terkena stop kontak atau barang elektronik, bisa saja teraliri listrik dan ini sangat membahayakan," katanya dalam gambar yang diposting, Kamis (8/4) pagi.

Karena itu melalui postingan, DKI mengingatkan tujuh langkah pencegahan kebakaran yang disebabkan korsleting listrik, diantaranya mematikan lampu atau peralatan listrik saat selesai digunakan, dan tidak dalam posisi stand by.

Selain itu tidak juga menumpuk saklar dan mengganti sekering pemutus arus induk tanpa izin serta melakukan perawatan berkala terhadap instalasi listrik secara berkala setiap lima tahun.

Sementara untuk penyebab korsleting listrik. Diungkapkan saluran listrik ilegal serta peralatan SNI listrik menjadi masalah munculnya korsleting listrik.

Sedangkan bila kebakaran yang disebabkan listrik terjadi. DKI juga mengingatkan warganya untuk tak panik. Cara mematikan listrik dan menghubungi PLN dan evakuasi diri menjadi langkah terbaik menghindari koban jiwa dalam kebakaran. ● osm



## AKSI TOLAK PERUSAKAN HUTAN PAPUA

Aktivis Greenpeace membawa replika pohon yang terbakar saat aksi unjuk rasa menolak perusakan hutan Papua di halaman Kantor Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Jakarta, Kamis (8/4). Greenpeace menuntut pemerintah menindaklanjuti temuan dugaan pelanggaran penerbitan izin pelepasan hutan di Papua, serta melakukan corrective action sehingga tutupan hutan yang masih ada di dalam areal perkebunan yang belum dirusak bisa dikembalikan kepada masyarakat adat Papua.

## Wali Kota Depok Larang Kegiatan Buka Puasa Bersama

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok mengeluarkan aturan tentang larangan menggelar acara buka puasa bersama pada bulan Ramadhan dan Idul Fitri di tengah pandemi Covid-19. Dalam aturan itu disebutkan, seluruh instansi pemerintah maupun swasta serta musala dan masjid tidak diperkenankan menggelar acara buka puasa bersama.

Wali Kota Depok Mohammad Idris dalam surat edaran mengatakan menuliskan, larangan buka puasa bersama di musala dan masjid dan instansi pemerintah serta swasta, itu dilakukan untuk memastikan pencegahan penularan Covid-19.

"Acara buka puasa bersama di lembaga pemerintahan, lembaga swasta, masjid, musala dan tempat lainnya ditiadakan," tulis Idris dalam surat edaran tersebut, Kamis (8/4).

Meski begitu, Idris memperbolehkan sholat tarawih di masjid atau musala dengan ketentuan jumlah jamaah paling banyak 50 persen dari kapasitas tempat ibadah.

Kemudian jarak antarjamaah diatur minimal satu meter.

Jamaah sholat tarawih wajib mengenakan masker dan membawa perlengkapan ibadah sendiri. Jamaah juga harus merupakan warga setempat yang dapat diidentifikasi status kesehatannya dan tidak sedang dalam status positif aktif Covid-19.

"Bagi yang sedang flu, batuk, khususnya warga lanjut usia yang kurang sehat, sebaiknya sholat di rumah saja," jelasnya.

Pengurus masjid dan musala harus menyediakan tempat cuci tangan dengan sabun atau hand-sanitizer, melakukan penyemprotan desinfeksi secara berkala minimal 3 hari sekali.

Bacaan surat dalam sholat tarawih hendaknya menggunakan surat-surat pendek atau ayat-ayat lain maksimal 3 ayat. Ceramah sholat tarawih maksimal 10 menit.

"Tidak melakukan kegiatan bersalaman setelah sholat. Kegiatan ibadah di masjid dan musala dibatasi maksimal hingga 21.00 WIB," tuturnya. ● ber

## Wagub DKI Jakarta Klaim Hari Pertama Uji Coba Belajar Tatap Muka Berjalan Lancar

BALAI KOTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengklaim pelaksanaan uji coba pembelajaran tatap muka pada hari pertama di sejumlah sekolah di Jakarta berjalan lancar. Riza menyebutkan, Kamis (8/4) gedung sekolah didisinfeksi. Kemudian, Jumat (9/4) hari ini, uji coba pembelajaran tatap muka kembali dilakukan.

"Kemarini menurut informasi, sejauh ini bagus, tidak ada masalah, lancar, prosesnya sesuai dengan perencanaan yang baik, tahapannya baik, hari ini (Kamis) didisinfeksi, nanti besok Jumat kita mulai lagi," kata Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (8/4).

Nantinya, usai uji coba, Pemprov DKI Jakarta akan mengevaluasi jalannya proses pembelajaran. Dia berharap, pembelajaran tatap muka secara terbatas ini akan berjalan dengan baik. Dengan demikian, kata Riza, Pemprov DKI Jakarta bisa segera memutuskan apakah seluruh sekolah

bisa kembali dibuka pada bulan Juni-Juli 2021.

"Pada akhirnya nanti kita akan melakukan evaluasi ke depan, apakah bulan Juni-Juli ini kita bisa memulai sekolah tatap muka yang dapat diperluas jumlah," tutur Riza.

Pemprov DKI Jakarta juga melakukan sosialisasi mengenai tahapan pembukaan sekolah secara terbatas. Cara ini, menurut Riza, bisa meminimalkan kepercayaan dari orangtua siswa.

Dinas Pendidikan DKI Jakarta menyelenggarakan uji coba pembelajaran tatap muka secara terbatas pada 7-29 April 2021. Uji coba dilaksanakan di sekolah yang telah ditunjuk oleh Disdik DKI Jakarta. Pembukaan sekolah tatap muka menjadi salah satu kelengkapan yang diputuskan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dalam Keputusan Gubernur DKI Jakarta Nomor 405 Tahun 2021 tentang Perpanjangan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis

Mikro.

Anies menyebutkan, sekolah tatap muka mulai diberlakukan secara terbatas melalui uji coba yang dilakukan di satuan pendidikan dengan protokol kesehatan yang ketat. Namun, Disdik DKI Jakarta memberikan hak penuh kepada orangtua siswa untuk mengizinkan atau tidak anaknya mengikuti uji coba sekolah tatap muka.

Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta Nahdiana mengatakan, pihaknya akan melakukan edukasi terkait belajar tatap muka yang kini sedang berjalan, khususnya bagi peserta didik dan orangtua. Dia memastikan proses belajar mengajar tatap muka bisa berjalan aman dan nyaman, termasuk dengan penerapan protokol kesehatan.

"Pemantauan dilakukan menyangkut aspek pelaksanaan protokol kesehatan dan pembelajaran sesuai dengan ditetapkan dalam masa pandemi Covid-19," kata Nahdiana. ● osm

## Proyek Galian di Jalan Tendean Menyebabkan Kemacetan Lalin

JAKARTA (IM) - Sejumlah kendaraan terlihat mengantre di sekitar Jalan Senopati, Senayan dan Jalan Kapten Tendean, Jakarta Selatan, Kamis (8/4) pagi. Kemacetan itu disebabkan adanya proyek galian di Tendean. "Kamis (8/4) Lalin sekitaran Tendean terpantau padat imbas adanya galian pada pagi hari ini," tulis akun instagram @jktinfo dikutip Kamis (8/4).

Lebih dari 3.500 warganet menyukai informasi tersebut. Beragam komentar mempertanyakan informasi galian yang kerap terjadi tanpa sosialisasi hingga berujung kemacetan.

Akun @justmoeyz mempertanyakan siapa yang bisa menjelaskan proyek galian dan berapa lama pengerjaannya.

"Coba ada yg bs menerangkan itu galian apa, dan brp lama

prosesnya coba? Klo galian kabel optik perasaan dr lln itu 2 mlu," tulisnya.

Akun lainnya @adam-prastyo menyayangkan proyek galian di Tendean yang berpindah pengerjaan di sisi lain, sementara sisi sebelumnya belum rapi dikerjakan.

"Galian tendean yang kiri belom kelar, udah pindah ke kanan," ungkapnya. ● ber



## GALERI MUSEUM PERURI

Pengunjung mengamati mesin pencetak uang koleksi Galeri Museum Peruri di M bloc, Jakarta, Kamis (8/4). Selain menawarkan wisata belanja dan kuliner, kawasan M Bloc juga menghadirkan sarana edukasi melalui Galeri Museum Peruri dimana pengunjung dapat melihat koleksi mesin pencetak dan penghitung uang yang digunakan di awal masa kemerdekaan Indonesia.

## PENGUMUMAN

Kami, Direksi PT. Kusuma Alam Sari, suatu ("perseroan") yang berkedudukan dan ber Kantor pusat di Ds. Sungai Raya, Kec. Sungai Raya, Kab. Kubu Raya, Prov. Kalbar, akan mengadakan RUPS pada:

- Hari, tanggal: Kamis, 15 April 2021
- Jam: 10.00 – 11.00 WIB
- Tempat: J. Balikpapan Raya No. 14, Jakarta Pusat

Dengan agenda utama:

- Perubahan Anggaran Dasar/peningkatan modal perseroan;
- Perubahan status Perseroan menjadi PMA;
- Perubahan nilai nominal untuk setiap lembar saham;
- Lain-lain yang dianggap perlu

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

PT. KUSUMA ALAM SARI  
Direksi

**PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ("KIK") DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS PLUS**

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta Pusat, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS PLUS dengan ini bermaksud menyampaikan rencana perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS PLUS sehubungan dengan hal-hal sebagai berikut:

- Perubahan ketentuan Batas Minimum Penjualan Unit Penyertaan dari semula "Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah) per Unit Penyertaan" menjadi "Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah) per Unit Penyertaan";
- Perubahan ketentuan Batas Minimum Pembelian Kembali Unit Penyertaan dari semula "Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah) per Unit Penyertaan" menjadi "Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah) setiap transaksi";
- Perubahan ketentuan Batas Minimum Pengalihan Investasi dari semula "sama dengan besarnya Batas Minimum Pembelian Kembali dan Saldo Minimum Kepemilikan Reksa Dana yang bersangkutan" menjadi "Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah) setiap transaksi";
- Saldo Minimum Kepemilikan Unit Penyertaan dari semula "Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah) per Unit Penyertaan" menjadi "Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah)"; dan
- Perubahan ketentuan pengalihan investasi yang semula "dari dan ke Reksa Dana lainnya yang memiliki fasilitas pengalihan investasi, yang dikelola oleh Manajer Investasi pada Bank Kustodian yang sama" menjadi "dari dan ke Reksa Dana lainnya yang memiliki fasilitas pengalihan investasi, yang dikelola oleh Manajer Investasi".

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS PLUS serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA**  
partner of choice

Jakarta, 9 April 2021  
Manajer Investasi  
**REKSA DANA SYAILENDRA DANA EKUITAS PLUS**  
PT Syailendra Capital  
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

**reksa dana**